

ment située pour le commerce, a dû nécessairement, et dès la plus haute antiquité, attirer sur cet emplacement une nombreuse population.

Enfin, est-il possible que les Gaulois, qui furent maîtres de l'Italie septentrionale pendant plusieurs siècles avant l'invasion romaine dans les Gaules ; qui fondèrent, dans cette contrée, de nombreuses villes, entre autres Brescia, Côme, Vérone (1), Mantoue, Milan et Suze en Piémont (2), aient laissé désert un point aussi important que le confluent du Rhône et de la Saône pour leurs communications commerciales et militaires avec l'Italie ?

Alain MARET.

(1) Galli... cum in Italiam venissent, sedibus Thuscos expulcrunt et Mediolanum, Comum, Brixiam, Ycronam, Bergamum, Tridcentum, Vicentiam condiderunt. Justin, liv. xx.

(2) La fondation de cette ville est attribuée aux Ségusiens ou Ségusiavcs, à l'époque de Bellocsc, 590 ans av. J.-C. Dans les anciens historiens et sur les inscriptions, cette ville est nommée : *Segusia*, *Segusium*, *Segusio*.